



Liebe Freunde des Balagan,

der Frühling hat uns bereits im Februar ein Stelldichein beschert, überall strecken die ersten Pflanzen ihre Triebe aus dem Boden, die Luft ist schwanger mit Vogelgezwitscher und Güllegeruch. Signal für das Balagan, bereits ein paar Bierbänke und wärmende Decken für die ganz Unerschrockenen oder Sonnenhungrigen nach draußen zu stellen. Spätestens ab nächsten Monat werden wir dann auch unsere Terrassenmöbel aus dem Winterquartier holen und die Draußensaison damit offiziell eröffnen.

Am **14. März** erwartet Sie ein Konzert der besonderen Art. Peter Strack verabschiedet sich nun ganz von Berlin. Er wird ab April nicht mehr pendeln – und bietet selbstverständlich ab sofort in St. Dionys Gitarrenunterricht für Groß und Klein an.



Bye bye Berlin

Das Gitarrenquartett Oktopus:

Annelieke Hannes, Sönke und Moritz Roos, Fleming Kohlenberg spielen Werke von Leo Brouwer (Kuba), Gabriel Fauré und Maurice Ravel (Frankreich), Johann Pachelbel (Deutschland), Carlo Domeniconi (Italien) und Astor Piazzolla (Argentinien).

Der Eintritt ist frei, Spenden in den Hut erwünscht.

Einlass ab 18 Uhr, Konzert ab 19.30 Uhr

„Dieses Konzert meiner Schüler hat für mich eine ganz besondere Bedeutung! 35 Jahre Unterricht an der Musikschule haben langjährige Freundschaften beim Lehren, Lernen und Musizieren begründet. Vor allem die Ensemblearbeit hat aus Schülern Musiker gemacht! Am 14. März kommen vier meiner Schüler*innen aus Berlin, um mir mit ihrem Auftreten ein Abschiedsgeschenk zu machen. Feiern Sie mit uns!“

Am **Donnerstag, den 28.3.2019** findet ausnahmsweise **keine Kulturveranstaltung** statt, wir haben unseren Raum für eine geschlossene Gesellschaft vermietet. Diese Option besteht auch für Sie: Ob Geburtstag, Firmen- oder Familienfeier: Für Gruppen zwischen 20 und 30 Personen bietet das Balagan eine intime, ungezwungene Atmosphäre und viele



Möglichkeiten der Ausgestaltung. Sprechen Sie uns an, wir finden bestimmt ein Angebot, das für Sie und Ihre Gäste passend ist.

Am 11. April geht es dann wie gewohnt mit unseren Kulturdonnerstagen weiter. Genaueres erfahren Sie im nächsten Newsletter und im Netz unter www.cafe-balagan.de.

Ebenfalls im April möchten wir einen neuen Anlauf starten, das Balagan und seine Gäste zum Tanzen zu bringen: Die Idee: Ein **Tanztee mit begleitendem Unterricht** (für die Herren der Schöpfung: Diesmal ist es KEIN Tango!) für Anfänger*innen und alle anderen, die Lust am Tanzen und am bewegten Beisammensein haben. Spaß soll dabei im Vordergrund stehen. Maya Busch aus Bardowick bietet ihre Begleitung an, sie vermittelt Grundschrirte und mehr für Standard und Latein. Dieses Angebot werden wir nur durchführen, wenn sich bis Ende März genügend Interessent*innen für eine Schnupperstunde im April gefunden haben. Bei ausreichendem Interesse kann der Tanztee danach in regelmäßigen Abständen am Wochenende nach 19 Uhr stattfinden. Der Termin für die Schnupperstunde wird im April-Newsletter bekannt gegeben.



Anmeldung / Kartenkauf / -reservierung:

Für all unsere Veranstaltungen kann man bei uns Karten reservieren bzw. kaufen. Unter der Telefonnummer: 04133 / 4044154 oder der Email: info@balagan-cafe.de nehmen wir Ihre Bestellung bzw. Ihre Reservierung sehr gerne entgegen.

Es grüßt Sie sehr herzlich das Balagan-Team.